



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

CONFORME al ritual original, que se había olvidado en los últimos mil años, hoy es cuando celebra la Cristiandad la verdadera Resurrección del Redentor.

Sin embargo una costumbre observada durante más de diez siglos no puede cambiarse fácilmente en su totalidad y por eso vimos ayer sábado, el espectáculo de las calles comerciales de la capital invadidas por numeroso público y asimismo funcionaron por la noche algunos espectáculos.

Diferencia bastante grande de aquella época que aún alcanzamos nosotros en nuestra niñez, cuando el recogimiento de estos días sagrados era tan severo que por las calles, en su mayoría aún no pavimentadas, no circulaba ni un coche, ni un tranvía; cerradas sus puertas los teatros "Albisu", "Payret", "Martí", "Alhambra" y "Tacón", así como los cinematógrafos "Norma", "Turín", "Maxim" y otros, mientras el silencio religioso solamente era interrumpido por el pregón de los vendedores de una pasta azucarada:

"Alcoza, alcoza"

El que no come, no goza!

X X X X

En el próximo almuerzo de los Leones se tratará del éxodo de los cubanos al extranjero.

Suponemos que en dicho acto no aludirán para nada el viaje de Batista a Daytona.

X X X X

A Stalin, dictador de los Soviets, lo están poniendo sus sucesores, después de muerto, como un verdadero trapo de suelo moscovita. El cadáver de Mussolini, el Duce aclamado de otros días, fué objeto hasta de profanaciones. Y por estas latitudes tenemos el caso de Machado, que aun después de veinte años, sus restos mortales no pueden reposar en la tierra que lo vio nacer.

Y a pesar de ello, los dictadores no escarmentan.

Por unas horas de forzado poderío en la tierra, prefieren el anatema de la posteridad.

X X X X

Los fanáticos beisboleros partidarios del club "Habana", seguirán este año con gran interés la labor del "San Luis Cardenales", de la Liga Nacional, pues la novena regular estará formada casi en su totalidad por jugadores que en temporadas anteriores vistieron en esta capital las rojas franjas del team de Miguel Angel González.

El catcher Sarni, los infielders Blasingame, Schoffield y Boyer y los outfielders Virdon y Brandt, amén de los lanzadores "Vinagre" Mizell, Gordon Jones y "Bob" Babe, son los atletas a los que nos hemos referido.

X X X X X

Mañana serán recibidos en Palacio por Batista, el doctor Anselmo Alliegro, Presidente del Senado y el doctor Gastón Godoy, Presidente de la Cámara.

La reunión será con objeto de cambiar impresiones, afirman los voceros gubernamentales.

Para recibir instrucciones, exclaman los opositoristas.

X X X X X

Han sido inscriptas en un Registro que al efecto se tiene abierto en el Ministerio de Justicia las religiones que se practican en Cuba y que alcanzan el número de veinte y ocho.

Bueno: 28 son las que se han registrado, pero sería conveniente saber cuantas son las que se practican y, sin embargo, no se han inscripto.

X X X X X

Se dice que el doctor Raúl de Cárdenas está intentando una nueva gestión conciliatoria mediante otro diálogo cívico.

Caballeros: nunca segundas partes fueron buenas y si la primera acabó como acabó, ¿para qué insistir? Mejor será no meneallo.

M, at 10/06